

COMMUNIQUE DE PRESSE

Monaco, 8 mars 2023



## Monte-Carlo Société des Bains de Mer : Virginie Cotta prend ses fonctions de Secrétaire Générale

Dans le cadre de la réorganisation de la gouvernance du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer, initiée suite à la récente prise de fonction de Stéphane Valeri en qualité de Président-Délégué, **Madame Virginie Cotta** a pris ses fonctions de **Secrétaire Générale** de la société.

Virginie Cotta\* évolue aux côtés de Stéphane Valeri depuis de nombreuses années dans les différentes fonctions qu'il a occupées, comme ce fut le cas au Gouvernement où elle fût Directeur Général du Département des Affaires Sociales et de la Santé, ou plus récemment au Conseil National, en tant que Cheffe de Cabinet.

La nouvelle Secrétaire Générale a pour mission d'accompagner la Présidence sur les dossiers stratégiques qui lui sont confiés. Elle est en outre chargée de développer la dimension RSE du Groupe et dispose d'un périmètre élargi à plusieurs thématiques transverses.

Cette nomination a pour but de renforcer le suivi de différents sujets stratégiques, avec comme objectif constant, toujours plus d'efficacité et de synergie entre les équipes.

\* *Virginie Cotta est Docteur en Droit (Doctorat en Droit public)*

[Télécharger la photo officielle de Virginie COTTA ici](#)

### A propos du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer

*Monte-Carlo Société des Bains de Mer incarne un nouvel Art de vivre unique au monde qui a le goût du beau, du bon et du bien. Son Resort propose à la fois le Grand Luxe du Jeu dans ses casinos, des expériences « haute couture » au sein de ses palaces iconiques et de leurs Diamond Suites, une gastronomie résolument dans son époque, combinant restaurants étoilés, concepts internationaux et créations maison, ainsi qu'une offre artistique et culturelle de premier plan. Le Resort offre également une formidable palette d'activités autour du sport et du bien-être, du shopping et de la fête. Et parce que le nouvel Art de vivre Monte-Carlo doit évoluer vers un luxe de plus en plus éthique et responsable, Monte-Carlo Société des Bains de Mer est engagé depuis 2007 dans une politique volontariste en matière de transition énergétique, consommation des ressources et déchets, gastronomie locale et préservation du patrimoine naturel. Premier employeur privé de la Principauté de Monaco, le Groupe a lancé en 2023 sa 4<sup>ème</sup> charte éthique pour porter ses valeurs d'intégrité et de responsabilité dans la pratique de ses métiers.*

Monte-Carlo Société des Bains de Mer

Sylvie Cristin

T.377 98 06 63 64 / M. +33678638596 / [s.cristin@sbm.mc](mailto:s.cristin@sbm.mc)